

“Castiga” a Iztapalapa el GDF: ni agua ni “playas”

■ Durará 36 horas la suspensión total del abasto en 86 colonias de esa delegación

■ En 2008 en esa demarcación colocaron dos “albercas”, pero este año fue excluida del “Vamos a la Playa”

[RENÉ CRUZ GONZÁLEZ]

Los habitantes de Iztapalapa, principalmente de 86 colonias, además de quedarse sin agua durante los días santos

no podrán refrescarse en las “playas” que el gobierno capitalino sí inauguró ayer en otras ocho delegaciones.

Iztapalapa, gobernada por la corriente de los *chuchos*, tuvo el año pasado dos “playas”, pero esta vez fue excluida y las autoridades locales no dieron explicaciones.

El corte de agua será los días 9, 10, 11 y 12 de abril; sin embargo, de las 5:00 horas del jueves a las 17:00 horas del viernes —36 horas— el suministro se cortará al 100 por ciento, informó la Dirección General del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México. Estiman que el abasto se normalizará a las 23

horas del sábado.

GDF deja sin agua ni playas a la delegación de los *Chuchos*

¿INTENCIONAL?

► Iztapalapa será una de las más afectadas por el corte del suministro ► Este año Ebrard no incluyó a los habitantes de la demarcación en su programa vacacional

[RENÉ CRUZ GONZÁLEZ]

El Gobierno del Distrito Federal no incluyó a los habitantes de la delegación Iztapalapa en su programa “Vamos a la Playa”; asimismo, será una de las más afectadas por el corte del suministro de agua del sistema Cutzamala.

En esta ocasión, la administración que encabeza Marcelo Ebrard determinó no instalar playas en el órgano político administrativo, gobernado por la corriente Nueva Izquierda del PRD, y cuyos integrantes no se han cansado de arremeter en contra del mandatario capitalino por “meter las manos” en el

proceso interno del sol azteca, donde se eligieron a los candidatos a diputados federales y locales, así como para jefes delegacionales.

Por lo pronto, en el camellón de Eje 5 Sur, frente a la Central de Abasto, donde hace un año los vecinos de Iztapalapa acudieron a tomar el sol y a nadar, sólo quedó un estanque vacío; la arena fue removida y las palmeras, camastros y toboganes desaparecieron. Lo mismo ocurrió en el deportivo de Eje 6 sur y Río Churubusco.

Para este año la administración local decidió instalar ocho playas artificiales en las delegaciones Az-

capotzalco, Tláhuac, Magdalena Contreras, Tlalpan, Gustavo A. Madero, Iztacalco y Coyoacán, todas ellas gobernadas por el bloque de Izquierda Unida; mientras que Venustiano Carranza es la única demarcación de Nueva Izquierda que

contará con una playa artificial.

Lo anterior se enmarca en la campaña de desprestigio que iniciaron los integrantes de Nueva Izquierda para denunciar la intromisión de Ebrard en la elección de candidatos del sol azteca.

En calles de Iztapalapa se pueden observar pósters en contra del titular del Ejecutivo local y



del fundador de la corriente Izquierda Democrática Nacional, René Bejarano.

En dicha propaganda se puede leer la leyenda "¿Elecciones limpias, Marcelo? ¿Contigo y con Bejarano? ¡Ja, ja, ja!". Además de esta frase, los perredistas incluyeron el dibujo de dos mapaches con los rostros de Marcelo y Bejarano.

SEQUÍA. Además de no contar con playa, Iztapalapa enfrentará a partir de la próxima semana un severo problema de desabasto de agua debido a que, según Marcelo Ebrard, se reducirá en un 100 por ciento el suministro que se envía del Sistema Cutzamala a la ciudad de México.

—¿Van a cortar el agua?, se le preguntó ayer a Cristina Saucedo, vecina de la colonia el Potrero.

—No es novedad, acá nunca tenemos agua, responde resignada.

Y agrega: "acá solo tenemos los jueves, y la poca que llega está bien sucia".

Luego, agradece la información... "que bueno que me dice, así me voy a mi pueblo a lavar la ropa".

—¿A su pueblo?

—Me voy con mi familia de Chalco o de plano tendré que comprar una pipa con agua para llenar la cisterna.

Sin embargo, la colonia El Potrero no es la única que no cuenta con el vital líquido, también la zona de Santa Catarina, por ejemplo: Campestre, Palmitas, Las Cruces y La Poblana. Además de las colonias Leyes de Reforma, Santa Cruz Meyehualco y Santa Martha.

Y mientras esto ocurre en Iztapalapa, en Coyoacán el jefe de Gobierno se congratulaba por el hecho de que sus playas artificiales serán visitadas por más de 800 mil capitalinos a quienes la crisis económica les impidió vacacionar en una playa de verdad.

Cerrarán llave sólo 36 horas; suministrarán 60% del líquido en 2 días

La tercera disminución del abastecimiento de agua del Sistema Cutzamala a la zona metropolitana de Valle de México se efectuará los días 9, 10, 11 y 12 de abril, informó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Indicó que se acordó con las autoridades de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) y del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) efectuar un paro total del suministro de dicho sistema por 36 horas, de las 5:00 horas del jueves santo a las 17:00 horas del viernes 10.

En un comunicado, el director general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAMV), Efrón Villalón Figaredo, precisó que de las 17:00 horas del viernes a las 11:00 horas del sábado 11 de abril se suministrará 60 por ciento del agua mediante la Línea Dos.

Abundó que desde ese momento hasta las 23:00 del mismo sábado de gloria se restablecerá al ciento por ciento del gasto comprometido.

Cabe mencionar que el corte afectará más a 86 colonias de Iztapalapa. (Notimex)



FRANCISCO HUERTA

CONTRASTE. Los vecinos de Iztapalapa no podrán disfrutar de las playas del GDF; estarán más preocupados por apartar agua.